

保護者意見 ネットゲーム・タブレット利用について（一部抜粋）手直した部分もありますがご了承ください。

- ①オンラインゲームやSNSでは、相手が女性キャラや女性の名前でも、男で変質者や犯罪者かもしれないと言いついて聞かせています。SNSがきっかけで児童が被害にあった事件のニュースは、子供と一緒に見て危機意識を持たせています。友達と一緒にスマホゲームで遊ぶ様子を見ていましたが、友達は見知らぬ参加者を自分のゲーム内に招待して、私の子にも招待するよう促しましたが、「自分はいい（しない）」と断っていました。今のところは見知らぬ者をつながることや、自身の動画をアップロードすることは無いようです。課金については元々カード情報は登録しておらず、現金も普段から持たせないで、プリカを買うこともありません。
- ②見知らぬ人とチャットやボイスチャットをしながらのオンラインゲームなども絶対にさせたくないです。
- ③ボイスチャットで、口論になって仲間外れにされたことがあった。ゲーム内での友人関係は大変気になる。
- ④約束破りなどのペナルティーでゲームを一時禁止にすると、イライラが尋常じゃない（ひどい）。中毒になりかけているのではないかと心配になる。
- ⑤オンラインゲームは自分が稼（かせ）げるようになってからやるべきと思っている。
- ⑥多人数とつながって実施するゲーム中に、自分が抜けることで他の人に迷惑がかかると言い、食事や入浴の時間になり呼んでも来ないということが数回続いたため、強制的にアンインストールしました。たかがゲーム、なのに、生活に影響が出てしまうのは怖いと思いました。
- ⑦宿題や勉強しないと、ネットゲームもタブレット禁止。課金はさせたことはないし、課金できないようになっている。また、知らない人とのオンラインゲームはできないようになっている。
- ⑧決められた時間になっても、今やっているのが終わらないと止められないと言ってやってしまう。結局約束の時間オーバーに。やるなとは言わないので、上手く時間を使うにはどうしたらよいか知りたい。あまりひどいようなら、一定時期止めさせることも考えているが、どうしたらよいか悩んでしまう。